

El Multiusos ha disfrutado del mejor baloncesto

Seis selecciones mundialistas se han preparado en nuestra capital



Palacio Multiusos./Gu30D

Guadalajara ha acogido los partidos preparatorios de cara a la Copa del Mundo Baloncesto que se celebra en España desde el 30 de agosto. En total, son cinco las selecciones absolutas masculinas que se dieron cita en la ciudad desde el 22 al 25 de agosto: Filipinas, Senegal, Egipto, República Dominicana y Estonia. Argentina también

disputó un partido amistoso.

Todos los partidos, que no fueron oficiales, sino officiosos, se disputaron en el Palacio Multiusos de Guadalajara, aunque los entrenamientos se desarrollaron también en el Polideportivo San José y en el David Santamaría. Estas tres instalaciones cuentan con pistas de baloncesto homolo-

gadas por la FIBA, un hecho que ha sido destacado por el concejal de Deportes, Eladio Freijo.

Estos partidos redundaron positivamente en el sector hostelero, dado que cinco selecciones se alojaron en establecimientos de la ciudad. En los partidos de Filipinas se superaron los 3.500 espectadores.

El Consistorio apoya a los clubes deportivos de la ciudad

El Alcalde visitó al Deportivo Guadalajara y al BM Guadalajara

Antonio Román ha visitado durante la pretemporada a dos de los clubes más representativos de la capital, el Deportivo Guadalajara y el BM Guadalajara. Primero acudió a las dependencias del Pedro Escartín donde tuvo la oportunidad de saludar a la plantilla completa del Club Deportivo Guadalajara y, posteriormente, a las instalaciones del pabellón polideportivo David Santamaría, sede del Club Balonmano Guadalajara.



El Alcalde junto a los jugadores de Deportivo Guadalajara./Gu30D